



- » [Campaña Cero Desalojos](#)
- » [Brasil, ¡Piquiá quiere vivir!](#)
- » [¡Firma la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes!](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayudanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

¡Firma el llamado: Piquiá quiere vivir!



Pedimos su ayuda: [envíe el texto](#) para la alcaldesa de La Municipalidad de Açailândia y para la Gobernadora del Estado de Maranhão. No más contaminación matando los moradores de Piquiá de Baixo, no más excusas para retrasar su reasentamiento.

» [¡Firma el llamado: Piquiá quiere vivir!](#)

Piquiá de Baixo, Brasil: la vida de 1.100 personas en riesgo



Cerca de 380 familias (1.100 personas) llevan viviendo 40 años en Piquiá de Baixo, Açailândia, Estado de Maranhão, región del Amazonas, Brasil. Con la llegada de la industria siderúrgica en 1987, se han visto afectadas por la presencia de cinco plantas de fundición [1], el ferrocarril y otras instalaciones industriales de Vale [2] que funcionan continuamente y están situadas cerca de sus hogares.

» [Piquiá de Baixo, Brasil: la vida de 1.100 personas en riesgo](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares. El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando [esta pagina](#).